

En extinción la libertad de expresión y de información en los pueblos indígenas y negros de Honduras



En los últimos seis años

Los pueblos indígenas y negros fueron víctimas de intimidación, amenazas, persecución, encarcelamientos y asesinatos de líderes comunitarios.

El golpe de Estado

Agudizó la crisis que venían sufriendo las libertades democráticas, entre los derechos vulnerados se encuentra la libertad de expresión y de información.

Las comunidades lencas

Más de una decena de líderes comunitarios asesinados por defender el territorio, el bosque, ríos y demás recursos naturales que de acuerdo al Convenio 169 sobre Pueblos Indígenas y Tribales, les corresponden.

“ Lo que sucede en Honduras es el reflejo de la marginación histórica y del sistema racista institucionalizado por el Estado con propósitos de anular el derecho a la libertad de expresión a estas comunidades.

Berta Cáceres, Coordinadora del COPINH y Premio Mundial Ambiental Godman 2015

Radios comunitarias bajo amenaza

Amenazas

Mensajes telefónicos intimidatorios y amenaza de incendio a las radios para que abandonen el abordaje de determinado tema.

COPINH mantiene cinco y varios sitios web instalados para hacerle frente al cerco mediático

Radio Taragual

Esta es una emisora comunitaria que desde julio de 2014 ha operado sin autorización en la comunidad lenca de Taragual, en el municipio de La Iguala departamento de Lempira, porque CONATEL les denegó su petición de la frecuencia.

6 radios Garifunas

Las comunidades garífunas afiliadas a la OFRANEH mantienen en su haber seis radios comunitarias

- 1 Faluma Bimetu
- 2 Warugum
- 3 Fugua
- 4 Lumalali Baja Mar
- 5 Lumalali guiriga
- 6 Sugua



Desde enero de 2010 cuando fue incendiada Faluma Bimetu, varios de sus miembros están con medidas cautelares.

Esta emisora conocida también como Radio Coco Dulce acompaña el rechazo de la comunidad a la instalación del complejo turístico, Bahía de Tela.